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PAN piden a Sheinbaum admitir que  

hay producción de fentanilo 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la Cámara de 

Diputados la fracción del PAN pidió a la presidenta, Claudia 

Sheinbaum, reconocer que en el país hay un problema de 

producción y consumo de fentanilo. El vicecoordinador del 

blanquiazul, Federico Döring, advirtió que minimizar el asunto, 

como se hace desde el gobierno federal, es un error porque se 

da la impresión de estar defendiendo al crimen organizado.  

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1Wf0YEy1JUOXDG_zm2GTUy8tQDyBwzeEE/

view
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